



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los ciberataques al sector financiero crecen en un 53% a causa del auge de los servicios de banca ‘online’

Los ciberataques se han convertido en **una amenaza real para la estabilidad financiera** de los países. El sector bancario se ha consolidado como uno de los principales objetivos de los ciberdelincuentes debido a su alto potencial para obtener grandes beneficios económicos, así como acceder a información confidencial de los clientes.

Tanto es así que durante 2023 se ha observado **un crecimiento de los ciberataques al sector bancario en un 53%** con respecto a 2022. Así lo asegura S21Sec, uno de los líderes europeos de servicios de ciberseguridad adquirido por Thales Group en 2022, en su informe de referencia *Threat Landscape Report*, que analiza la evolución del cibercrimen a nivel global.

Con motivo de la masiva digitalización que ha experimentado la banca en los últimos años, los ciberdelincuentes han adaptado sus técnicas hacia el sistema bancario *online*, ocasionando un total de **4.414 ataques al sector financiero a nivel global en 2023**, de los cuales 2.930 tuvieron lugar durante el segundo semestre del año.

Este nuevo objetivo en línea ha ocasionado que los ataques contra cajeros automáticos hayan disminuido en un 40% en los últimos años. Entre los ataques más utilizados contra el sector financiero, S21Sec destaca la actividad del *malware*, un tipo de *software* malicioso diseñado para dañar o explotar cualquier r ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |